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令和５年第11回　魚津市教育委員会会議録 

 

１　開催日時及び場所 

令和５年12月11日（月）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後３時～午後４時40分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後３時　　　山瀬教育長が開会を宣する。 

 

（１）　会議録署名委員の指名について 

　　　２番　山浦春美委員を指名した。 

 

（２）　前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋没林博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長

窪　田　昌　之 

前　田　久　則 

村　﨑　　　博 

初　道　ゆかり 

石　須　秀　知 

小　林　幹　子 

塩　田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

教育 総務課長代 理兼総務係長 

ス ポ ー ツ 係 長

寺　崎　　　修　 

山　本　浩　司 

小　林　孝　仁 

高　吹　浩　司 

池　川　幸　博 

堀　内　京　子 

石坂友宏（欠席）

 議案第39号 魚津市公民館長の任命について 

小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第40号 魚津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第41号 公営施設使用の個人演説会等開催のために必要な設備の程度その他必要な事項

についての一部改正について 

　小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。
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（４）報告事項 

①新川文化ホールの指定管理者の指定について 

②令和５年度12月補正予算（案）について 

③公民館のコミュニティセンター化について 

④第３期魚津市子ども・子育て支援事業計画策定に係るニーズ調査（アンケート）の実施について 

⑤令和５年12月定例会代表・個別質問通告内容（教育委員会） 

 

     

議　案 

【教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告（令和4年度実績）について】 

 議案第42号 公営費用納付額についての一部改正 

　小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。

 議案第43号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告（令和４年

度実績）について 

堀内総務係長、寺崎参事、山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、一部修正

し、可決した。

 議案第44号 魚津市学校給食費条例施行規則の制定について 

　高吹学校給食センター所長から説明し、全員異議なく可決した。

 山浦委員 

 

 

 

 

 

寺崎参事 

 

 

教育長 

 

松本委員 

 

寺崎参事 

教育長 

 

寺崎参事 

 

伊東委員 

 

 

 

教育環境の整備・充実についての中で、学校のホームページについてお聞きし

ます。各学校個性があってよいと思うのですが、中学校は要覧の職員名簿の欄を

かなり前から掲載していません。また、小学校は以前として要覧すべてを掲載し

ている学校と職員名簿の部分のみ削除して掲載している学校がある。市内で統一

した申し合わせなどありますか。個人情報の観点でどうなのか、マイナス思考で

すべてを隠すのはどうかと思いますが。 

市内で統一はしていません。年度当初には学校だよりで職員の紹介をしていま

す。ホームページへの要覧の掲載については、学校ごとに判断している。掲載事

項について今後校長会で協議していきたいと思います。 

学校ごとにあまりにも判断が違うのもおかしいと思いますので、相談していた

だけたらと思います。 

相談体制のところで、電話相談の内容として多いのはどのようなものでしょう

か。 

友人関係、不登校に関するもの、特別支援関係のものがあります。 

相談件数が増えてきたとの報告もありましたが、今までと変化してきたものは

ありますか。 

小学校２・３年生の不登校の相談が増えています。不登校の低年齢化がみられ

ます。 

この報告書を市議会に提出するのであれば、この取組状況の中に予算をもらわ

ないといけない回答が要るのではないですか。「こういうものをやっていくべ

き、増やしていくべきである。」というように明確に、訴えていったらどうかと
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【魚津市学校給食費条例施行規則の制定について】 

 

 

  

 

前田課長 

 

 

 

伊東委員 

 

山浦委員 

 

前田課長 

 

伊東委員 

 

教育長 

 

 

山浦委員 

 

山本課長 

 

 

山浦委員 

 

 

山本課長 

伊東委員 

 

山本課長

思います。施策、予算の振り分けができるのは市議会ができる唯一のことではな

いのか。 

言葉的にインパクトが弱いとのご指摘かと思いますが、予算に関しては、決算

審査や施策の主管課が中心となり関係する課と協議する部会評価など、振り返り

をしながら、年間を通してやりとりしてきているため、予算は充実させていると

思っております。 

ここだけは絶対に必要だという強く言う所、例えば「不登校対策の予算をつけ

てもらわないと。」というような表現がない。 

校内すまいる設置を予定している所に人が足りないですよね。職員が絶対必要

ではないでしょうか。 

不登校対策の必要性については、８月くらいからさまざまな場面で訴えてきて

おります。 

この報告書に書いてないといけないのではないでしょうか。この表現で予算や

人員が必要だと伝わるとは思えない。 

皆さんにご心配いただいていることについては強く言ってきております。形の

上でも誰が見てもわかるような記述をするように、ご指摘のとおり直していきた

いと思います。 

現在温水プールの工事でありそドームの駐車場が狭くなっています。苦情など

きていないのでしょうか。 

ご意見はいただいている。第１駐車場が使えなくなっていますが、第２・３・

４は常時100％利用されている状況ではないので、その部分の利用をお願いして

います。 

大会が重なると、高齢者の方は離れた駐車場からの移動は負担になります。 

大会の際は、駐車場が少なくなっていることを事前に周知したり、相乗りのお願

いをしていますか。高齢者に配慮いただけないでしょうか。 

場合によっては、大会や団体ごとに駐車場を割り振っていることもあります。 

駐車場の配置図があったらよいのではないか。第２駐車場○○台などの案内板

を設置してはどうでしょうか。 

そういった視点でも検討していきたいと思います。

 伊東委員 

 

前田課長 

 

 

伊東委員 

前田課長

市の管理になることによって、給食費を払わない保護者に対する課題はどのよ

うなものが想定されるのか。 

給食費の公会計化は全国で既に実施されている所もあり、滞納は増えると言わ

れておりますので、集める努力をします。未納が続く場合は、児童手当での相殺

を現在もしております。 

先生の仕事は減るかもしれないが、担当者の業務量はどうなるのか。 

業務量は190H×7校と言われています。一括して業務を行うので効率化にはな

ると思います。
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報告事項 

【令和５年度12月補正予算（案）について】 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。

 伊東委員 

 

 

 

 

窪田局長 

 

 

伊東委員 

 

 

教育長

給食費補助支援事業について、小学校で11,000千円、中学校で7,200千円が

給食費の１／２であるなら、あと18,000千円の予算があれば無償化にできるの

ではないか。学校統合によるメリットでコスト削減になっている部分があるはず

で、それを給食費に充てることができるのではないかというような算出をして何

か検討できないか。 

今年度は原材料などが高騰しているため実際には給食費より30～40円程度、

別途市の会計から支出しています。また、当面は、学校統合による新設校建設費

の借金が残っているため難しいと思われます。 

市の予算には、教員の人件費は計上されていないため、実際教員の人件費を入

れると市の予算の割合はもっと高くなる。保護者には教育に関する予算について

知っていてもらえたらよいのではないか。 

少なくとも教育委員会では把握しておきます。


